
Protokoll zur Versammlung  
des Fördervereins „Buntspecht e.V.“ 

am Donnerstag, den 20.01.2022 um 19.00 Uhr in der Pausenhalle der Lohbergschule 
 
Anwesende: C. Wagener (Vorsitz), U. Klinck (Kassenwart), E. Hesse (Schriftführerin), S. Formanek, K. 
Diedrich 
 
Entschuldigt fehlen: S. Gutsch, J. Witzenhausen, A. Tyron 
 
TOP 1: Begrüßung 
 
TOP 2: Geschehen seit der letzten Jahreshauptversammlung am 07.10.2021 
 
 
Ausgaben in 2021 
- Leinwände für die Mensa: 412€ 
- Ausgaben rund um die Leseprojektwoche: 400€ 
- neue Racer und Reparaturen: 1180€ 
- Nikolausgeschenke für die Klassen und Weihnachtspräsente für ehrenamtliche Helfer*innen: 423€ 
 
Ausgaben 2022 
Fußball-AG: 100€ 
Straßenmalkreiden: 99€ 
Pacht für den Schulgarten im Kleingärtnerverein am Lohberg e.V.: 181€ 
 
Einnahmen 2022: 
Mitgliedsbeiträge: 457€ 
 
- Mitgliederzahl ist weiterhin stabil 
- Der Kassenbericht für 2021 wurde fertiggestellt und wird auf der Jahreshauptversammlung vorgestellt.  
- Im Oberlandesgericht Oldenburg ist der Förderverein nun im Verzeichnis der gemeinnützigen 
Einrichtungen als Empfänger von Geldauflagen in Ermittlungs-, Straf- und Gnadenverfahren aufgenommen 
worden.  
- Die Eintragung ins Transparenzregister zur steuerlichen Freistellung wurde veranlasst.  
- Das angedachte Lichterfest konnte leider nicht stattfinden.  
- Die notarielle Eintragung der neuen Vorsitzenden des Vereins steht noch aus.  
  
 
Anfragen zur Finanzierung:  

- Für das Projekt !Respect sind Fördergelder von ca. 4000€ bei der Spardabank beantragt. Über die 
weitere Finanzierung des Projektes wird auf der Jahreshauptversammlung gesprochen, sofern der 
Antrag erfolgreich verläuft.  

- Die Fachschaft Sport kann nach Bedarf weiter Schwimmabzeichen kaufen.  
- Der Frühjahrslauf wird für alle interessierten Schüler*innen finanziert (3,50€ pro Kind)  
- Der Känguru-Wettbewerb (Mathematik) wird ebenfalls für die teilnehmenden Schüler*innen 

finanziert (2,50€ pro Kind)  
 
 
TOP 3: Anstehende Projekte 
- Schulhofbemalung: Der Termin im August 2021 ist nicht zustande gekommen. Der Farbteststreifen auf 
dem Schulhof ist nach einem Vierteljahr noch gut zu sehen. Ein nächster Schritt wäre die Planung/ 
Herstellung wiederverwendbarer Schablonen, um Bemalungen mit Sprühfarbe anbringen zu können.  
 
- Sofern das Ebertal-Sommerfest stattfindet, bringt sich der Förderverein gerne ein.  



- Der Sportplatz soll voraussichtlich im Mai fertiggestellt werden. Ein Sportfest, ggf. mit Sponsorenlauf, 
wäre zur Eröffnung denkbar.  
 
-  Zum Zirkusprojekt gibt es keine aktuellen Planungen.  
 
 

Das nächste Treffen des Fördervereins findet am Donnerstag, den 12.05.2022 um 19.00 Uhr statt.  
Der genaue Ort wird rechtzeitig bekanntgegeben.  

Alle Mitglieder und Interessierten sind herzlich eingeladen. 
 
E. Hesse,  Protokoll 
 


